



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

Artículo 1°.- La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires expresa su beneplácito por el 75° Aniversario del Boedo Billar Club.

Artículo 2°.- Dispónese la colocación de una placa en la institución, sita en la Av. Medrano 468, del barrio Almagro, Comuna 5 de esta ciudad, con el siguiente texto:

Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

**BOEDO BILLAR CLUB**

Beneplácito por el 75° Aniversario de su fundación

14 de Mayo

1950 - 2025

Artículo 3°.- Comuníquese, etc.



## FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El presente proyecto tiene como objeto expresar beneplácito por el 75° aniversario del Boedo Billar Club y la colocación de una placa conmemorativa en sus instalaciones, en reconocimiento a la destacada trayectoria y contribución al deporte del billar.

Fundado en el año 1950, el club ha sido un pilar fundamental en la promoción y desarrollo de su práctica en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y en Argentina.

Desde sus humildes comienzos en un café de la Av. Boedo, ha crecido hasta convertirse en una institución de renombre internacional con una sede moderna y debidamente equipada en la Av. Medrano, del barrio de Almagro.

El club fue fundado por un grupo de entusiastas liderados por Juan Aragone, cuyo amor por el billar y visión hicieron posible la creación de esta institución. Entre los primeros impulsores se encontraban figuras legendarias como Augusto Vergez, primer campeón mundial argentino en el deporte, Pedro Leopoldo Carrera, múltiple campeón mundial, Enrique Navarra y Osvaldo Berardi, quienes también alcanzaron la gloria mundial.

A lo largo de su historia, el Boedo Billar ha sido cuna de campeones, incluyendo a Luis Martínez subcampeón mundial de tres bandas, a Fabián Oliveto, ganador de múltiples campeonatos y premios Jorge Newbery, y el actual campeón José Jamad, también galardonado con el premio Jorge Newbery.

El club no solo se destaca por sus logros deportivos sino también por su compromiso con la promoción de la disciplina entre jóvenes y adolescentes. Ofrece programas de enseñanza dirigidos por el maestro Héctor Rolón, múltiple campeón argentino, y organiza torneos locales e internacionales, como la prestigiosa Copa Challenger Internacional de Tres Bandas.

El Boedo Billar Club es un espacio de encuentro y camaradería donde se fomenta el juego limpio, el respeto y la pasión por el billar. Sus instalaciones modernas y



acogedoras incluyen mesas de billar de todas las especialidades, áreas de juego de naipes y dominó, y servicios de buffet y restaurante.

Por todo lo expuesto, Sra. Presidenta, por la invaluable contribución al deporte del billar, su vasta historia y su compromiso con la formación de nuevas generaciones de jugadores, solicito a mis pares el tratamiento y aprobación del presente proyecto de resolución.